

Neuntes Woofatreffen ein voller Erfolg

Trotz eiskalten Wetters (ca. -4 Grad) waren am 29.01.2011 insgesamt etwa 70 Besucher nach Rahden gekommen, um gemeinsam eins der ersten Treffen der Saison zu erleben. Von 10 Uhr morgens bis 21 Uhr abends konnten die Besucher sich ein Bild vom Bauzustand der Anlagen machen und die Ohren auf eine vielversprechende Saison einstimmen. Zum Aufwärmen gings in das hauseigene Heimkino und in die beheizte Garage. Hier wurden auch die 45 bestellten und mit zwei Pizzataxis ge-

lieferten Pizzen genossen. Ein Dankeschön an Andrej und André, die die Bestellung organisiert haben. Abends grillten die Teilnehmer mit ca. 25 Mann dank Andreas, aka „thrashstilldeath“ dem Grillmeister, und natürlich Mama Woofas weltbestem Kartoffelsalat :) im 20-Kilo-Bereich. Es gab eine erste Vorstellung des Ground Zero Astra im Bauzustand, der Z4 mit Helix-Komponenten sah vielversprechend aus, genauso wie die vielen Anlagen von AYA-Teilnehmern, die sich über den Winter noch im „Baustellenzustand“ befanden. Weiteste Anreise hatten Marc und Freundin Nici, die 652 km vom Bodensee aus in einem alten Polo 2F gefahren waren. Schon jetzt lädt Carsten herzlich ein zum nächsten Woofatreffen (dann mit WoofAYA) am 20.8.2011.



AYA Saisonstart 2011 Start kostenfrei und neue Klasse

Nach der wie immer viel zu langen Winterpause beginnt am 17. April mit dem Saisonauftakt beim Carhifi-Store Bünde endlich wieder die Wettbewerbszeit. Wer gern nette, gleichgesinnte Leute trifft und Spaß an Car-HiFi Treffen und Klangwettbewerben hat, ist herzlich zu den Terminen eingeladen, egal ob als Zuschauer oder als Teilnehmer. Etliche Wettbewerbe sind mittlerweile schon Tradition, einige sind neu hinzugekommen wie die Ground Zero AYA in der Nähe von München. Viele klanglich hochwertige Autos messen sich miteinander und natürlich gibt es immer viel anzuhören.

Einiges hat sich bei der AYA getan über den Winter: Es gibt eine neue Klasse, die „Premier“, die für alle Fahrzeuge gedacht ist, die mit extremem Aufwand in Einbau, Material und Know-how gebaut wurden. Weiterhin konnte die AYA zu ihren bisherigen Fördermitgliedern mit Audio System, Genesis, German Maestro, Ground Zero, Infinity, JBL, Mosconi und Phoenix Gold etliche neue dazugewinnen. Dies ermöglichte, AYA-Mitgliedern bei allen Wettbewerben einen kostenlosen Start zu bieten sowie die Gebühren für Nicht-Mitglieder von bis zu 15 Euro auf einheitlich 10 Euro zu senken!

Alle Termine auf einen Blick

17. April	Carhifi-Store Bünde AYA in Bünde
07. Mai	Car-Hifi-Fischer AYA in Neuenstadt/Stein
21. Mai	CarHifi-Zone AYA in Mainz-Kastel
04. Juni	Oelsner Sound&Service AYA in Elmshorn bei Hamburg
25. Juni	Audiotec Fischer AYA in Schmallingenberg im Sauerland
09. Juli	Ground Zero AYA in Egming
24. Juli	AIV AYA in Heilbronn
30. Juli	AYA beim Mammut Uüüüh!!! in Limeshain
20. August	WoofAYA in Rahden
03. oder 04. Sept.	Fortissimo AYA in Althengstett
18. Sept.	Wolf Car Hifi AYA in Neuwied
08. und 09. Okt.	AYA Finale in Duisburg bei der CAR&HIFI

Nähere Infos, weitere Termine, das Regelwerk, ein Forum und die Online-Voranmeldung für die Wettbewerbe gibt es auf www.ayasound.org. Das Team des AYA e.V. freut sich auf euch!